

Communiqué de presse

CONSEIL MUNICIPAL

Nouveau dépôt des Services techniques Portes ouvertes le samedi 27 avril

Débutés en 2022, les travaux de rénovation des anciens bâtiments de l'entreprise Zanella Frères SA, acquis en 2019 par la commune de Saint-Imier, sont arrivés à leur terme fin 2023. Le but de ces travaux était de mettre en place un outil de travail moderne qui devait correspondre aux normes environnementales et énergétiques actuelles.

Le projet a connu plusieurs phases, allant des investigations techniques préalables (pollution éventuelle du site, caractéristiques énergétiques, élaboration du projet), à la démolition d'une partie des bâtiments, puis à la rénovation des entrepôts situées Rue de la Coudre 8 et 10.

Grâce au travail réalisé par l'architecte mandaté et l'ensemble de entreprises principalement imériennes ou régionales impliquées dans les travaux, le bâtiment a pu être remis à ses futurs utilisateurs début janvier 2024.

Les déménagements étant pour l'essentiel terminés, il est maintenant temps de présenter le résultat final à la population de Saint-Imier. Pour ce faire, des portes ouvertes seront organisées sur place le samedi 27 avril 2024 de 10h00 à 12h00 (au Sud des Abattoirs). Soyez toutes et tous les bienvenus ! (cm)

Naturalisations accordées

Au terme de la procédure légale, plusieurs personnes se sont vu remettre le passeport rouge à croix blanche : Ashlely Gaston Rijo, Emely Gaston Rijo et Moraima Rodriguez Rijo. Deux étapes essentielles ont jalonné leur demande de naturalisation. Tout d'abord le Conseil municipal de Saint-Imier leur a octroyé le droit de cité communal sur la base, notamment, du rapport d'audition. Puis, la Confédération a mis un point final à la procédure en décidant de les compter parmi ses ressortissantes.

Le Conseil municipal souhaite la bienvenue à ces nouvelles concitoyennes. (cm)

Rue Saint-Martin

Suite et fin des travaux à partir du 22 avril

La fin des travaux de mise en place du système séparatif à la Rue Saint-Martin débutera le 22 avril prochain. Une dernière section de 30 mètres collecteurs d'un diamètre de 500 mm sera mise en place depuis le carrefour avec la Rue des Jonchères vers l'amont. Grâce à cela les eaux claires de la place du Marché, de la Rue du Marché et de la Rue Saint-Martin seront conduites vers la Suze au lieu de transiter par la station d'épuration du SESE.

Ces travaux seront également l'opportunité de remettre à neuf le revêtement en pavé de la Rue Saint-Martin. D'une durée de 3 à 4 semaines, ces travaux entraîneront la fermeture temporaire de la rue.

Les Services techniques remercient les riverains et les usagers de la chaussée pour leur compréhension. (cm)

Lien intergénérationnel

Des jeunes deviennent les guides du passé pour des résidents du home La Roseraie

Le 3 avril dernier, 6 résidents du home La Roseraie ont participé à une visite guidée de l'exposition « Henri Piccot. L'homme et l'artiste » spécialement mise sur pied à leur intention. En effet, ce sont 2 jeunes Imériens de 15 et 16 ans qui ont présenté la vie et les œuvres de l'artiste, peintre local né dans la région, à la fin du XIXe siècle. Durant 45 minutes, les jeunes ont accompagné et guidé les résidents du home la Roseraie à travers les galeries du musée de Saint-Imier pour une expérience intergénérationnelle inédite dans la cité.

L'initiative de ce projet part d'une volonté du travailleur social hors murs de coordonner les besoins du musée et du secteur de l'animation de La Roseraie. Elle offre une belle opportunité à des jeunes motivés de devenir des guides pour les personnes âgées de la communauté, le temps d'une visite au musée, renforçant ainsi les liens intergénérationnels.

Tout le monde y a trouvé son compte et a été enchanté par cette expérience ! En effet, le home La Roseraie peut proposer des visites à un prix modique, les résidents passent un moment au contact des jeunes, tandis que les jeunes apprennent à connaître une personnalité publique et ses œuvres, et créent des liens avec leurs aînés, tout en touchant un petit revenu en monnaie CIDE. Enfin, le musée ouvre ses portes à un jeune public qui n'a pas forcément l'habitude de le fréquenter et à des aînés qui l'ont vu évoluer au fil du temps.

Le Département de l'action sociale, et plus particulièrement le travailleur social hors murs, Malik Schaub, tiennent à remercier les personnes qui ont participé à ce projet, à savoir Coraline Gajo, responsable du musée, l'équipe du service de l'animation du home La Roseraie et bien entendu les 2 jeunes guides, Zenun Alihodzic et Loyce Santschi.

Pour Malik Schaub, « cette expérience est un fantastique pas en avant pour l'intergénérationnalité et la cohésion sociale entre les citoyens de Saint-Imier ». De telles expériences pourraient être reconduites dans un futur proche. (cm)

Représentation du Conseil municipal

L'Exécutif sera représenté à l'assemblée générale de l'école de musique du Jura bernois le 18 avril 2024.

Rénovation du réservoir d'eau de 1893 « Sur les Crêts » : avancée des travaux

La rénovation du réservoir mis en service en 1893 au lieu-dit « Sur les Crêts », lancée en ce début d'année 2024, va bon train. Les travaux de démolition des anciennes cuves sont arrivés à leur terme. L'entreprise mandatée a ensuite alésé la partie supérieure de la cavité, ce qui permettra de faire passer la capacité du réservoir de 1'184 m³ à 1'353 m³, soit une augmentation de 169 m³ ou 14%.

Cette augmentation a été rendue nécessaire par l'alimentation des diverses communes et syndicats clients des Services techniques et la possible réalisation d'un chauffage à distance au centre de Saint-Imier.

Après 2 mois et demi de travaux, le calendrier de réalisation du projet qui prévoit une mise en service à la fin de l'année 2024 est respecté. Il en est de même pour le budget du projet.



Réservoir Sur les Crêts 1893, état avant les travaux (février 2024)



Réservoir Sur les Crêts 1893, après les travaux d'alésage et de mise en place du béton projeté (avril 2024)

Sainti bougera en mai prochain

Application à télécharger

Du 1^{er} mai au 2 juin 2024, Saint-Imier participera à l'opération «La Suisse bouge». Il s'agit de télécharger l'application idoine pour comptabiliser ses activités individuelles et ainsi contribuer à l'effort collectif.

Durant le mois de mai, la population imérienne est encouragée à enregistrer les minutes de mouvement individuelles et ainsi faire grimper le compteur de la commune. Que ce soit au stand de tir, en jouant au tennis ou en transpirant au fitness, chacun peut y contribuer à sa manière.

Le fonctionnement est très simple. Il faut commencer par télécharger l'application gratuite «Duel intercommunal Coop» via le lien <https://www.duelintercommunalcoop.ch/app-fr> ou au moyen du QR-code ci-dessous. Il s'agit ensuite de créer un compte d'utilisateur et sélectionner la commune de Saint-Imier. Enfin, il faut saisir dans l'app toutes les minutes consacrées à une activité sportive durant le mois de mai.

L'application permet également de créer des duels et de défier sa famille, ses amis ou collègues. Qui sera le plus longtemps en mouvement dans le temps donné? Pour bien commencer, merci de réserver le samedi 5 mai; diverses activités sportives seront organisées et des souvenirs seront offerts aux participants. Le programme sera disponible la semaine prochaine. (dec)

**TÉLÉCHARGE
L'APP**



Saint-Imier, le 16 avril 2024/cm